

Sábado 4 de noviembre de 2023, por la tarde, "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico o

Sábado 4 de noviembre de 2023, por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Preámbulo por correo electrónico

Desde otra perspectiva, la "Conciencia Divina" que he estado compartiendo como la perspectiva de la "vista de pájaro" puede ser descrita como el "estado de firmeza de la mente" tal como es. Por lo tanto, si nuestra mente puede mirar todo tal como es sin evaluar lo que vemos u oímos, podemos decir que esta es la verdadera conciencia divina.

Por otro lado, si tu mente se agita con cada cosa que ves u oyes, y tu estado de ánimo sube y baja en una montaña rusa de alegría, ira, tristeza y placer, entonces no tienes una vista de pájaro, y no estás manifestando plenamente la conciencia de lo sagrado.

Para tu información, me gustaría compartir la experiencia de una persona que alcanzó la firmeza mental. Una persona me contó que Masami-sensei se le apareció en sueños, y la persona se sometió a un entrenamiento de simulación individual para permanecer firme en la costa donde se avecinaba un gran tsunami.

El objetivo del entrenamiento era poder permanecer en la costa sin pensar en el tsunami, pero al principio la persona pensaba: "No", o "Tengo miedo", y era arrastrada por las olas.

Finalmente, la persona pudo conectarse con el océano sin pensar "miedo" o "está bien" y pudo permanecer de pie sin ser salpicada por el tsunami que se acercaba y se partía en dos frente a ella.

El proceso para conseguirlo es el siguiente:

*Dar por sentado el reconocimiento de los pensamientos positivos para disminuir los negativos.

*Soltar incluso los pensamientos positivos que eran necesarios hasta la mitad del proceso

*Si la persona no siente "miedo" o "bien", la persona puede llegar a ser uno con el océano, el cielo y la Tierra.

Se dice que es lo mismo que se dice que hizo Moisés en el pasado, y cualquiera puede hacerlo siempre que coloque su conciencia a "vista de pájaro". Yo cerré los ojos y traté de imaginármelo, y pude compartir la experiencia exitosa de la persona.

También siempre digo que la "conciencia sagrada y conectada" es la conciencia que está conectada a la Conciencia del Espíritu Guardián, lo que significa que nuestra conciencia está en el mismo nivel que los espíritus divinos. Desde esta perspectiva, se puede cultivar en la "vida diaria" una conciencia que no se vuelva ansiosa, alterada o positivista en tiempos de emergencia, viviendo como uno con la Conciencia de las Deidades Guardianas y los Espíritus Guardianes.

Por lo tanto, el sábado rezaremos desde la perspectiva de la divinidad que abraza a toda la humanidad con los brazos de Dios, haciéndonos uno con toda la naturaleza y todos los seres vivos, mirando todos los acontecimientos y fenómenos que ocurren en la Tierra sin crítica, condena o evaluación, con tal conciencia de

firmeza.

De este modo, podemos acercarnos a un estado mental en el que lo vemos todo a vista de pájaro, sin que nada nos perturbe, y tenemos el poder de proteger de cualquier calamidad o desastre todo aquello con lo que estamos conectados.

Sábado 8 de octubre de 2023 por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad"

Palabras de apertura

Hola a todos. Vamos a comenzar la Reunión de Oración Zoom. Hoy, como mencioné en el correo electrónico, estaremos elevando nuestra conciencia juntos sobre el tema del Corazón Firme, y todos nos pararemos juntos a vista de pájaro y oraremos por todo el planeta Tierra.

Nuestra verdadera naturaleza es sagrada, y todos somos seres divididos y manifestados para desplegar la "Idea de la Fuente de la Vida", que creó el universo. Sin embargo, debido a que nosotros, que tenemos el destino de la Tierra en nuestras manos, hace tiempo que hemos olvidado los hechos, el destino de la Tierra se encuentra ahora en un estado de limbo.

En esta situación, ¿hay algo que podamos hacer para proteger a todos los seres vivos y a la naturaleza y para provocar una evolución de la conciencia de toda la humanidad? Si es así, ¿de qué se trata?

Hay muchas opiniones e ideas, tales como "La oración es el único camino", "Deberíamos realizar muchos IN de la Chispa Divina de todos modos", "Deberíamos difundir la verdad a la humanidad", etcétera.

Todo esto es correcto, pero nosotros que estamos conectados a la verdad del universo debemos primero manifestar el Amor, la Divinidad y la Verdad en nuestros pensamientos, palabras y acciones. Las acciones anteriores son lo que debemos hacer mientras lo hacemos.

Esto se debe a que creo que a menos que muchos modelos en la Tierra encarnen "cómo debemos vivir para hacer felices a todos", por mucho que algunas personas hablen de ideales, no son más que teorías vacías y no pueden ser de ninguna ayuda para crear un futuro brillante para la Tierra.

Lo importante es que recordemos nuestra conciencia divina y la convirtamos en nuestro equipo estándar. En otras palabras, primero debemos resucitar como "Dios vivo en la carne" y convertirnos en un baluarte para toda la humanidad, todos los seres vivos y la Madre Naturaleza.

Si vivimos en el aquí y ahora con un estado mental que se ha graduado de toda autonegación y autolimitación, el espacio que nos rodea estará libre de las olas de cualquier calamidad. Eso significa, como mencioné en mi correo electrónico, que tenemos el potencial de proteger a las personas y a los seres vivos que nos rodean dando un amplio margen incluso a los mayores tsunamis, si mantenemos nuestra conciencia sagrada.

Siempre rezamos por la paz en el mundo, y siempre estamos realizando IN de la Chispa Divina. Eso significa que

estamos sembrando las semillas de lo Divino que promoverán la transformación de la conciencia humana, protegiendo al mismo tiempo la naturaleza y todas las criaturas vivientes.

Hoy, con la confianza de que habremos vivido una vida tan virtuosa, reconocemos todos los fenómenos como imágenes en una pantalla que observamos desde el Mundo Divino. Entonces, siendo conscientes de que estamos en la perspectiva de la divinidad que todo lo domina, miraremos de cerca todas las situaciones que atañen a la Tierra. También queremos mirar hacia abajo, hacia nuestros diversos pensamientos y sentimientos hacia ellos, contemplar todos los pensamientos que flotan en nuestra mente como una nube que fluye, e irradiar la "luz de la fuente de la vida que anima y nutre todas las cosas".

Ahora es el momento de rezar por la paz mundial en japonés y en inglés. Utilizaré tres minutos y medio de audio, así que, por favor, rezad con los ojos cerrados y concentraos en la divinidad. Luego, cuando diga: "Hai, arigatou gozai-mashita", abrid los ojos. Entonces, comencemos.